



～ 夢に挑戦! 笑顔がいっぱい  
やる気がいっぱい 根気がいっぱい ～

## 南中祭《百花繚乱》大成功!

5日(土)に行われた南中祭。本当に多くの方々に来ていただき、ありがとうございました。地域や家族へ「笑顔」と「元気」を届けることで日頃の感謝の気持ちを伝えることができましたと思います。お越しいただいたみなさんからは、南中祭をご覧いただいた他に、シトラスリボンに代わる生徒会の新プロジェクト、Beリボン運動に対し、たくさんの募金をご協力いただきありがとうございました。



※ Beリボン運動は、みんなが平等で  
明るい学校(社会)づくりを目指します。

全校生徒は一人でも役もこなし、準備から当日の発表まで充実した時間を過ごしました。達成感を感じた生徒は多いと思います。改めて、南中生の頑張りに大きな拍手です!



## 前期終業式



今日は前期終業式を行い、各学年の代表生徒が前期の振り返りを発表し、全校で前期を締めくくりました。4月からの約半年間、毎日の学校生活、部活動、各種行事などを通して、いろいろな体験や活動から、たくさんの学びと経験、そして成果を上げることができました。生徒一人一人が確実な成長を遂げることができた前期だったと思います。

明日からの5日間の秋休みで、休養をしっかりとってリフレッシュしてください。そして、また元気に後期のスタートを切ってほしいと願っています。



終業式での発表(左から) ○○さん、○○さん、○○さん

## 収穫作業(サツマイモ掘り)

9日(水)に、サツマイモの収穫作業を行いました。今回の収穫作業で、今年度の農園作業は終了です。それぞれの学年で収穫したサツマイモは、お家に持ち帰ったり「なべっこ」で焼き芋にしたりしたいと思います。



